



LGBTIQ+ FREEDOM ZONE EU



Wir sind selbstbestimmt.

Als 2019 sich einige Kommunen in Polen als „LGBT-freie Zonen“ erklärt hatten, reagierte das Europäische Parlament auf Initiative der liberalen Fraktion und erklärte die Europäische Union symbolisch zur **LGBTIQ-Freiheitszone**. Doch der Weg dahin ist noch weit.

Die Charta der Grundrechte der Union verbietet explizit die Diskriminierung aufgrund sexueller Orientierung. **Für uns ist klar: Die Europäische Union ist eine Wertegemeinschaft.** Deshalb können queerfeindliche Gesetze nach russischem Vorbild wie in Ungarn nicht akzeptiert werden.

Auch die Anerkennung gleichgeschlechtlicher Ehen, moderner Familienmodelle und geschlechtlicher Identitäten in allen Mitgliedstaaten streben wir an.

Denn trotz eines gemeinsamen Binnenmarktes werden EU-Bürgerinnen und -Bürger in einigen Mitgliedstaaten ihrer Rechte beraubt. Das geht für uns gar nicht.

